

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La Subdelegación de Hacienda

Se estima justo su mantenimiento

El Alcalde interino don Pedro Ruiz nos envió esta tarde la siguiente Nota Oficiosa:

«Esta Alcaldía tiene la satisfacción de hacer públicas las noticias que acaba de recibir la Comisión gestora para la continuación de la Subdelegación de Hacienda en esta ciudad, en la forma siguiente:

El Ministro, cumpliendo el ofrecimiento hecho a la Comisión, estudió urgentemente la petición y ha estimado justo el mantenimiento de la Subdelegación de Hacienda.

Es de justicia consignar que la Comisión se ha visto apoyada y benévola acogida por las diferentes personalidades que integran el Gobierno.

La Comisión ha visitado al señor Presidente, señor Clerve y señor conde de Romauones para darles las gracias por su eficaz intervención, habiendo sabido por el propio señor Presidente del Consejo que ha sido preciso vencer serias dificultades, hasta el punto de que todavía ayer vacilaba el señor ministro de Hacienda para adoptar la justa resolución.

Tan halagüeñas noticias no necesitan comentarios. La satisfacción que han de llevar a Cartagena entera habrá de traducirse en gratitud profunda de este pueblo a las distinguidas personalidades del Gobierno que tan propicias se han mostrado a la justa petición de esta ciudad y de una manera especial al ilustre Presidente del Consejo, señor Azaar, que tan rápidamente ha empezado a demostrar su afecto a Cartagena.

Un aplauso ferviente merece también y se le tributamos la entusiasta Comisión de fuerzas vivas, tan eficazmente presidida por don José Maestro por el éxito de sus gestiones.

Información de Marina

Del Departamento

El excmo. señor marqués de Maza, recibió hoy la visita del general Gobernador Militar de esta Plaza Excmo. señor don Francisco de Zuñiga.

S. E. fué cumplimentado por el teniente de navío don Agustín Marín.

—Se dispone que el quinto concurso atlético que se celebrará mañana tarde en el campo de deportes del Arsenal, concurre la banda de música del tercer Regimiento de Infantería de Marina.

Del Diario Oficial

Nombra Director de la Escuela de Guerra Naval, al contralmirante don Salvador Carvia y Caravaca.

—Dispone que el tribunal de exámenes de ingreso de alumnos en la Escuela de Infantería de Marina, que tendrán lugar en Madrid, el día 10 de octubre, quede constituido en la forma siguiente: Presidente, coronel don Rafael Moratón del Río; vicepresidente, teniente coronel don Rafael Barrionuevo; vocales, comandante don Francisco Ariza Quintana y capitán don Camilo González y don Juan Confort; Suplentes, comandante don Ramón Rodríguez Delgado, que actuará de secretario y capitán don Vicente de Juan Gómez.

—Dispone se convoque a exámenes para cubrir, por medio de pública oposición, quince plazas de alumnos en la Escuela de Infantería de Marina. Las instancias serán dirigidas al señor ministro y deberá encontrarse en el Ministerio antes del día primero de septiembre.

De procesiones

«Se echarán a la calle»

Este es el acuerdo también de los entusiastas Mariños tomado anoche en la reunión celebrada en la Cámara de Comercio y así lo notificaron al público al son de las clásicas marchas procesionistas.

Bien por Ceilforitos y Marrajos. Ese es el deseo del pueblo. Que nunca se dejen de celebrar nuestras magníficas y suntuosas procesiones de Semana Santa que tanto relieve van alcanzando por España entera y en cuya propaganda no se debe descansar hasta que de todas partes venga a presenciar las imponderables bellezas de estas tradicionales fiestas artísticas-religiosas.

En ambas cofradías, nos dicen, reina el mayor entusiasmo, comenzándose ya los preparativos para el mejor lucimiento, dispuestos a que este año revistan las procesiones mayor brillantez el cabe que en los anteriores.

El Miserere y la Salve

Según nos informan, van a ocurrir dos grandes solemnidades la celebración del Miserere, con que inicia el novenario a su titular la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno y la de la Salve de Santa María de Gracia inauguración de la novena a la Virgen de los Californos.

Para el canto del Miserere de los Marrajos se piensa traer a un eminente tenor español que ha ofrecido su cooperación desinteresada, y de la dirección se encargará un laureado compositor que accidentalmente reside entre nosotros.

La Salve californa a gran orquesta ha sido encargada a un notable compositor, distinguido jefe de Mariños, que se encuentra en Cartagena, de gran prestigio en el arte musical.

De la dirección se ha encargado el joven músico Mayor del regimiento de Infantería Cartagena don Manuel Gómez Arriba y en su interpretación tomarán parte los veintidos elementos de la Cofradía Californa.

Otro día daremos nombres.

Adquiera Vd.

ALTAVOZ PHILIPS
Características admirables
CASAU, MAYOR 13

—Nombre operario de primera clase de la Maestranza de la Armada, del taller de diques del Arsenal de segunda carpintero calafate. Pedro Sa rigo Martínez.

—Id. id de primera clase, ajustador armero del taller de armería del Ramo de Artillería de este Arsenal al de segunda clase del mismo ramo Francisco Aviés Martínez.

—Dispone que desde primero del próximo mes de marzo, los peones de las secciones de movimientos de los Arsenales, perciban el jornal de seis pesetas y los operarios diez; abonándose el exceso sobre la cantidad propuesta, como si se tratase de jornales de maestranza eventual, hasta que se consigne expresamente crédito para este gasto.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE LA SEÑORA Doña Carolina Casciaro Boracino

VIUDA DE PICO

Que falleció a las 3 de la tarde del día 18 de Febrero 1931 a los 74 años de edad
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su Director espiritual don Manuel Garrigós López, sus ídolos hijos doña María, don Manuel y doña Carolina; hijos políticos don Luis Malo de Molins, doña Luisa Méndez y don José Derqui; nietos; nietas políticos don Vicente Gironella y don José Arroyo; bisnieto; hermano don Julio Casciaro; hermanas políticas doña Manuela Pico y doña Soledad Parodi; sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral y misas que por el eterno descanso de su alma, se celebrarán el día 28 del corriente, a las once y media de su mañana, en la Iglesia del Santo Hospital de Caridad y las misas que se di- dan en la Parroquia de Torrevieja, el mismo día, a las nueve de la mañana.

Cartagena, Febrero, 1931.

Conferencia de la tarde

Reunión ministerial

Madrid.—En la Presidencia del Consejo celebraron los ministros anoche una reunión extraordinaria, para cambiar impresiones sobre importantes asuntos.

Se trató de la cuestión de los ferroviarios, publicándose en la Gaceta de hoy un Real decreto confirmando la Nota oficiosa de ayer del señor Clerve.

También se ocupó el Gobierno del nombramiento de gobernadores, dándose un voto de confianza al Presidente del Consejo y al ministro de la Gobernación para adoptar los nombres, acordándose en firme que ninguno de los nombrados ostentará representación parlamentaria.

La lista de los nuevos gobernadores estará ultimada mañana.

Todos los ministros dieron nombres de personas que estiman más capacitadas para el cargo.

Se acordó en firme nombrar a don Fernando Weyler, gobernador de Madrid.

El asunto de los ferroviarios

Madrid.—Según impresiones particulares, la reunión extraordinaria del Gobierno obedeció a las incidencias originadas en los ferroviarios con motivo de la nota del señor Clerve.

En la estación del Mediodía, se fijó un aviso citando a los obreros a una reunión en la Casa del Pueblo, para acordar adherirse al Sindicato Nacional Ferrovial rechazando la Nota del ministro de Fomento.

Durante todo el día se notó en las oficinas y talleres de la mencionada Compañía una especie de huelga de brazos caídos.

Se han dado por caducados los permisos concedidos a los cuotas del Regimiento de Ferrocarriles, ordenándose su inmediata incorporación a filas.

Terminan el "lock-out" de transportes

Madrid.—Anoche a las 10 acordó

el Ministerio de la Gobernación una comisión de patronos de taxi comunicando al marqués de Hoyos que deban por terminado el «lock-out».

Para buscar una solución armónica, se nombrará una comisión integrada por patronos, obreros y expertos municipales, que estudiará el medio y propondrá la fórmula.

Acaso forme también parte de esta comisión un representante del Estado.

El fracaso de la huelga se debe principalmente al poco ambiente que ha encontrado y a la detención de algunos directivos.

Anoche circularon ya algunos taxis, no siendo muy numerosos porque la Puerta del Sol estaba sembrada de tachuelas, produciéndose muchos pinchazos.

Varias noticias

Madrid.—Con ánimo generoso todos los ministros han cooperado a la resolución del problema siempre difícil de la designación de gobernadores civiles.

Ello demuestra, mejor que palabras llenas de promesas, el propósito del Gobierno de ir a la sinceridad electoral.

Aún sin previa campaña de difusión, ha tenido una calurosa acogida el pensamiento de visitar la tumba de la Reina Madre, para pedir ante ella por la paz de España.

Centenares de personas se trasladarán hoy en tren especial y en caravana automovilista a El Escorial en espléndida manifestación de fé religiosa y de adhesión a la Monarquía.

—La Gaceta dicta reglas para el reintegro de los excedentes en las escalas de médicos, capellanes y maestros de sección facultativa del Cuerpo de Prisiones.

También dispone que se exceptúe del impuesto de 40 pesetas la tonelada de carburo que

se fabrique con destino a la fabricación de otros productos de uso industrial que no sirvan para alumbrado

—La Dirección de Sanidad anuncia provisión de la plaza de médico titular de Totana.

—Las manifestaciones de Romanones ponderando la sinceridad electoral del Gobierno se consideran hiperbólicas.

Sin intervención gubernativa ni encasillado hizo las elecciones Pi y Margall y fueron un desastre.

—Dicen de Lisboa que llegó Marcelino Domingo, acompañado del ingeniero don Santiago Valiente.

Azaar y la censura

Madrid.—Preguntado el ministro Azaar por un periodista si se va a levantar pronto la censura, el Presidente contestó:

—¡Por ahora, no! La Prensa, en general, no puede quejarse, pues tiene libertad absoluta para tratar diferentes asuntos. ¡Recuerden todos el reciente No que se ha movido por el incidente sin importancia de la Cárcel Modelo!

Otro periodista exclamó: —¡Queremos libertad completa para hablar de todo!

El ministro Azaar respondió: —¡Pues la libertad empieza por uno mismo!

De Ejército Gobierno Militar

Cumplimentaron a S. E. el jefe de tropas don Antonio Alonso y el jefe de ingenieros don Manuel López.

Concedió Placa de la Orden de San Hermenegildo al comandante de Infantería don Fernando Gómez del Palatio.

—1.º premio de efectividad al teniente (S. R.) del regimiento Artillería de Costa n.º 3, don Francisco Madrid Sordano.

—Para supercondecorar al soldado el capitán del regimiento Artillería de Costa n.º 3, don Fernando Barrán de La Alzgaray.